

PROPUESTA DE NOTICIA PARA PUBLICACIÓN WEB

Gunvor España recibe financiación para una nueva línea de producción de biogás en su planta Palos de la Frontera gracias al apoyo de la Unión Europea – NextGenerationEU

El proyecto ha sido cofinanciado por la Unión Europea en el marco del **Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR)** a través del Programa de Incentivos a Proyectos Singulares de Instalaciones de Biogás, gestionado por el **IDAE**, con una ayuda concedida de **244.121,72 €**.

Esta actuación forma parte del compromiso de Gunvor con la transición energética, la economía circular y la reducción de emisiones, impulsando tecnologías limpias dentro de su proceso industrial.

Un proyecto estratégico para la sostenibilidad industrial

La actuación realizada por Gunvor ha consistido, en primer lugar, en la implantación de una nueva instalación de producción de biogás, donde la planta genera biogás a partir de 42.600 toneladas anuales de aguas residuales industriales procedentes del proceso de fabricación de biocombustibles. Con una capacidad de producción de 540 Nm³/h, esta instalación permite alcanzar una generación estimada de 32 GWh anuales. En segundo lugar, se ha desarrollado un sistema de aprovechamiento energético del biogás para la producción de calor, mediante el cual el biogás generado se utiliza en una caldera de vapor de alta eficiencia, facilitando la sustitución de combustibles fósiles y contribuyendo a la reducción de la huella de carbono del proceso industrial. Por último, se ha incorporado un tratamiento y valorización del digerido, donde los fangos resultantes del proceso se someten a un sistema avanzado de separación sólido-líquido, dando lugar a un biofertilizante de alta calidad. Gunvor cuenta ya con acuerdos comerciales estables para su comercialización, consolidando así un modelo plenamente alineado con los principios de economía circular.

En cuanto a los objetivos del proyecto, la iniciativa persigue reducir los costes energéticos y de gestión de residuos de la planta, disminuir la dependencia de combustibles fósiles mediante el autoconsumo energético, transformar residuos industriales en recursos con valor añadido, reducir de forma significativa las emisiones generadas por los procesos productivos y, además, impulsar el desarrollo industrial sostenible en Andalucía.

Respecto a los beneficios ambientales y socioeconómicos, el proyecto permite revalorizar residuos internos sin necesidad de transporte externo, generar energía renovable equivalente al consumo anual de miles de hogares y reducir las emisiones derivadas del uso de combustibles tradicionales. Asimismo, ha contribuido a la creación de empleo tanto directo como indirecto –con más de 40 puestos directos y alrededor de 35 indirectos durante la fase de construcción– y ha supuesto un notable impulso económico y tecnológico en el entorno industrial de Palos de la Frontera.

Este proyecto representa también un avance clave en la estrategia de transición energética de Gunvor. La compañía reafirma su compromiso con la descarbonización de sus procesos, la integración de energías renovables en su actividad industrial, la economía circular y la valorización completa de sus subproductos, así como con la contribución activa a los objetivos nacionales y europeos en materia de energía y clima. Gunvor continuará desarrollando iniciativas que permitan evolucionar hacia un modelo industrial cada vez más sostenible, eficiente y competitivo.

Finalmente, se vuelve a reiterar que este proyecto ha sido financiado por la Unión Europea – **NextGenerationEU**, a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), mediante el **Programa de Incentivos a Proyectos Singulares de Instalaciones de Biogás del IDAE**.